



**Año V, núm 2357 - Lunes, 15 de Octubre de 2007 -
Última Actualización: 18:49h**



No se pierda...



Mínima: 9
Máxima: 23



· Titulares del día

[Páginas Amarillas](#)[Páginas Blancas](#)[Callejero](#)[Alergias: Besana portal agrario](#)

Secciones

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Deportes](#)
- [Universidad](#)
- [Cultura](#)
- [Economía](#)
- [Sucesos](#)
- [Sociedad](#)
- [Reportajes GD](#)
- [Entrevistas GD](#)



VALORACIÓN

Su opinión sobre este artículo :



Canales



Enviar noticia a...



Especiales

Nota: para poder enviar el contenido a estos servicios puede ser necesario registrarse en ellos.



con precios públicos

**La Universidad de Granada, con 52
máster oficiales, es líder en Andalucía**

13/10/2007 - 14:32

EFE

La Universidad de Granada se sitúa como líder en Andalucía con 52 títulos de postgrado oficiales para este curso, que permitirán a los estudiantes especializarse de cara a una profesión o en el campo de la investigación.

Así lo afirmó el vicerrector de Relaciones Internacionales e Institucionales, Manuel Díaz, quien explicó que los máster son el primer paso "oficial" hacia el Espacio Europeo de Educación Superior (EEES), "aunque ya hace años que estamos trabajando en la adaptación a este nuevo sistema" que transformará la educación universitaria.

Así, la experiencia en Granada con el sistema europeo alcanza a más del 60 por ciento de la titulaciones, que cuentan con al menos un curso piloto implantado para su adaptación.

Según Díaz, el nuevo modelo formativo universitario, consistente en grado, máster y doctorado -esto es, la titulación de cuatro cursos de duración, un año más de especialización con el máster y finalmente el doctorado orientado a la investigación- "facilitará la entrada al mercado europeo y unificará la enseñanza universitaria con el modelo anglosajón".

Al contar con carácter oficial, los máster cuentan con precios públicos -sólo un 1,5 por ciento más caro que la matrícula universitaria- y con el reconocimiento a nivel nacional, además de introducir la posibilidad de realizar prácticas y de estudiar en cualquier universidad de los 46 países que integran el IEES.

Noticias relacionadas

[· Un concurso nacional convoca a estudiantes españoles a pensar científicamente ante una posible catástrofe planetaria](#) 14/10/2007

[· Las Jornadas de Recepción al Estudiante se quedan pequeñas: dan la bienvenida a los 60.000 alumnos matriculados este año y Aguilar propone que se hagan con más frecuencia](#) 10/10/2007

[· La primera vuelta de las elecciones a rector de la UGR se celebrará antes del Puente de la Constitución, según Aguilar](#) 10/10/2007

[· Granada será la sede de la Semana Intercultural 'Feminismos sin fronteras'](#) 05/10/2007

[· El Centro de Instrumentación Científica de la UGR se acerca al mundo de la industria alimentaria](#) 05/10/2007

[· El candidato a rector de la UGR Francisco Lodeiro, se compromete a luchar contra el cambio climático](#) 02/10/2007

[· Estudiantes extranjeros de la UGR colaborarán en los centros bilingües de Granada](#) 25/09/2007

[· La deuda de la Universidad con las entidades financieras asciende en 2003 a 14 millones de euros](#) 21/09/2007

[· Payá propone un pacto local e institucional por una "univerciudad" que aborde el futuro con "decisión"](#) 20/09/2007

[· Un proyecto de innovación docente de la UGR ayuda a los alumnos a predecir el comportamiento de las empresas](#) 19/09/2007



Servicios

- [Clasificados](#)
- [Farmacias de guardia](#)
- [Museos](#)
- [Transportes](#)
- [Televisión](#)
- [Loterías](#)
- [Telfonos](#)
- [El Tiempo](#)
- [Ocio](#)
- [Cartelera](#)
- [RSS](#) 

